



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure



Römisch-katholische Landeskirche
des Kantons Bern
Eglise nationale catholique romaine
du canton de Berne



Christkatholische Landeskirche
des Kantons Bern
Eglise nationale catholique-chrétienne
du canton de Berne

Medienmitteilung

Bern, 16. April 2015

Berner Landeskirchen an der BEA 2015, Halle 2.2

«Kirche ist mehr als du glaubst»

Spielerisch und mit frischen Ideen die BEA-Besucherinnen und -Besucher über wichtige kirchliche Wirkungsfelder informieren: das ist das Ziel der drei Landeskirchen an der BEA 2015. Vertreterinnen und Vertreter aus Kirchgemeinden und Pfarreien, von Hilfswerken, Beratungs- und Fachstellen stehen Interessierten Rede und Antwort. Täglich um 11 Uhr und um 14.30 Uhr empfängt Moderator Roland Jeanneret einen Gast zum «Talk» am Stammtisch zu aktuellen kirchlichen Themen. Familien ruhen sich beim grossen Mühle-Spiel aus. Junge und Junggebliebene werden mit einem «Selfie» Teil einer biblischen Szene: im Paradies, am Abendmahlstisch, im Stall zu Bethlehem... Am Kirchenstand an der BEA 2015 wird deutlich: «Kirche ist mehr als du glaubst.»

Die Kirchen sind mehr als Kirchtürme in Städten und Dörfern. Sie sind mehr als Sonntagsgottesdienst. Die Gesellschaft profitiert ausserordentlich von ihren Ideen, von ihrem Schaffen und vom Engagement ihrer Freiwilligen. Einen Einblick in die Vielfalt ihrer Leistungen geben die drei Landeskirchen an ihrem Stand in der Halle 2.2 der BEA 2015.

Die Kirchen schaffen Raum für Begegnungen. Die abendländische Kultur ist christlich geprägt, Kirchenräume werden dank ihrer Ausstrahlung und Akustik oft und gerne für kulturelle Veranstaltungen genutzt. Die Kirchen und ihre Hilfswerke stehen auf der Seite der Schwachen und engagieren sich für die Bedürftigen, vor Ort und über Grenzen hinweg. Sie fördern den Dialog zwischen den Religionen. Sie beteiligen sich an Debatten über sozial-ethische Themen. Kirchliche Bildungsarbeit trägt zu einer aufgeklärten Gesellschaft und zum religiösen Frieden bei.

Aktuelle Themen wie das Care Team, die Spital- und Gefängnisseelsorge, das Haus der Religionen und weitere mehr werden am «Talk» am Stammtisch diskutiert, wo der bekannte Journalist und Moderator Roland Jeanneret jeden Tag um 11 Uhr sowie um 14.30 Uhr einen Gast begrüsst.

Der Auftritt der drei Berner Landeskirchen an der BEA hat Tradition. Bereits zum 25. Mal treten die Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn, die Römisch-katholische Landeskirche des Kantons Bern und die Christkatholische Landeskirche des Kantons Bern im Geist der Ökumene an der BEA mit einem gemeinsamen Stand auf – mit jährlich neuem Schwerpunkt und frischen Ideen, getreu dem Motto: «Kirche ist mehr als du glaubst.»

Tagesgäste am Stand der Berner Landeskirchen

Samstag, 25. April:	Christkatholisches Hilfswerk «Partner sein»
Sonntag, 26. April:	Katholisches Hilfswerk «CARITAS»
Dienstag, 28. April:	Schweizerische Bibelgesellschaft
Mittwoch, 29. April:	oeku Kirche und Umwelt, Beratung für ökologische Fragen
Donnerstag, 30. April:	Kirchlicher Verein Radio BeO (KiBeO)
Freitag, 1. Mai:	Katholisches Hilfswerk «CARITAS»
Samstag, 2. Mai:	Beratungsstellen Ehe – Partnerschaft – Familie der Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn
Sonntag, 3. Mai:	Beratungsstellen Ehe – Partnerschaft – Familie der Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn

Weitere Auskünfte

Hans Martin Schaer, Leiter Kommunikationsdienst der Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn, Direkt 031 340 24 10, hansmartin.schaer@refbejuso.ch

Beilage

Blatt «Kirchen-Talks an der BEA 2015»